
Les Randonneurs de l’Etoile du Revermont 

01370 MEILLONNAS 

 

C.A du 18 janvier 2025 

Ordre du jour : 

✓ Nombre d'adhésions au 18/01/25 

✓ Bilan financier  

✓ Inscription séjours 2025 : situation suite à la collecte de Brigitte  

✓ Bilan Marche Nordique : ajoute-t-on le nombre de participants aux statistiques générales ? 

✓ Fixer dates pour proposition journée avec RECAM 

✓ Suite à l'inauguration du sentier des vieilles vignes à Treffort, possibilité de faire une visite avec 

l'association des Amis de Treffort 

✓ Ultérieurement, lien avec le musée du Revermont  

✓ Présentation du logo 

✓ Bureau et Tâches au sein du club 

✓ Date du CA prochain 

Excusés : Martine Pesenti, Monique Potelet, Fabrice Terefenko 

 

1) Adhésions au 18/01/2025 :  

266 inscrits et 3 nouvelles demandes (261 l’an dernier). 

2) Repas Amitié : 

116 inscrits (3 défections de dernière minute) / 76 l’an dernier 

3) Asso Connect : 

Présentation rapide par Daniel des premiers travaux effectués (importation des contacts, mise en 
place messagerie). 
La comptabilité reste à organiser, Claude commence à regarder. 
Prochaine étape : création du site internet par quelques personnes intéressées, pour qu’il soit 
opérationnel en septembre. 

4) Bilan financier : 

Les recettes proviennent des cotisations, repas et subvention de GBA de 750 €. 
Le déficit de 5917,86 € n’est pas significatif à ce jour.  
Au 31/12/2024 le compte bancaire a un solde créditeur de 1 667,51 €. 
Le Livret Bleu à cette même date a un solde créditeur de 33 523,64 € (intérêts s’élevant à 1122 €). 
Claude annonce sa dernière mandature et le poste de Martine est à pourvoir. 

  



5) Séjours 2025 : 

Cette année, la moitié des séjours ne sont pas complets (Hyères, Chaillol, Samoens, Auvergne, 
Cauterets, Vanoise), ainsi que les 2 journées raquettes à La Conay. Un rappel sera fait aux 
adhérents après le diaporama. 
Une remarque, les séjours incomplets sont en majorité pour bons marcheurs. Il manque des 
séjours courts pour moyens marcheurs. 
Autre difficulté avec le classement Bons Marcheurs et Moyens Marcheurs établi sur une journée, 
mais qui n’est pas adapté sur une durée d’une semaine. 

6) Communication : 

Un article accompagné d’une photo est paru dans le bulletin municipal de Meillonnas. 
Présence de Véronique aux vœux de la municipalité ainsi qu’à l’inauguration du sentier des 
Vieilles Vignes, ce qui a permis de nouveaux contacts, notamment grâce aux flyers distribués. 
Refaire de nouveaux flyers. 
Solliciter Gaby pour une journée avec RECAM (dimanche18 mai) 

7) Présentation du nouveau logo :    

Refonte du logo suite à la présentation à l’AG de novembre d’un 1er projet réalisé par Christiane 
Razurel, infographiste.  
Eléments choisis : silhouettes de randonneurs, montagnes évoquant le Revermont, eau, feuillus 
et conifères de nos régions, et l’étoile. Travail réalisé par Véronique Girard, Christiane Razurel, 
Véronique Martin et Cyril Touzalin avec un logiciel pro et grâce à l’Intelligence Artificielle. 
Remarques : c’est un peu sombre, ça ressemble plus à une image qu’à un logo. 
Il faudra ajouter une charte couleur (vert et marron) pour le site internet. 
Le nouveau logo est adopté par le Conseil d’Administration et sera présenté après le diaporama 
aux adhérents. 

8) Lieu de départ du covoiturage sur Bourg : 

Le parking à l’arrière de l’Amphi est souvent complet notamment les mercredis, jour de marché 
ainsi que lors de manifestations telles que la Saint-Martin ou l’implantation de cirques. Pour éviter 
des changements de lieu, il est décidé de fixer définitivement le départ du covoiturage sur le 
parking de l’ancienne piscine « Jean Rozet » à partir de début février. Cette décision sera 
annoncée aux adhérents après le repas ainsi que sur le blog, par mail et par téléphone aux 
personnes n’ayant pas de mail. 

9) Bilan marche nordique :  

Le nombre de participants sera ajouté aux prochaines statistiques. 

10) Election du bureau : 

Présidente : Véronique Girard 
Vice-président : Daniel Magnon (référent AssoConnect) 
Trésorier référent : Claude Dufour 
Trésorière administrative : Brigitte Corat 
Secrétaire : Marie-Cécile Gelmini 
Secrétaire adjoint : Bernard Charbouillot 
 
Bienvenue à Marie-Hélène Daguier et Maryse Labranche qui rejoignent le CA. 

Prochain C.A: le mardi 27 mai 2025 à 20h à la Salle des fêtes de Meillonnas., 

 


